
   DEUXIEME  CONSEIL D'ECOLE de l'école maternelle Henri Marc
                             JEUDI 20 FEVRIER 2025 à 17h30

Présents:
les enseignantes : Mmes Rouquette-Velut-Chambaud-
le DDEN : Mr Puzenat
Les parents : Mmes  / Payen / Allali / Yildizan
Municipalité: Me Person, Mr Wyndaele
Excusés: Mme l'inspectrice de l'IEN, Me Rognon, Mme Rihani, Mme Venturini, Mme Roman 

1. Organisation générale de l'école

.   Effectifs et prévisionnel de la rentrée de septembre  
A ce jour 71 élèves répartis en 3 classes (1 élève de Gs  déménage à la rentrée de mars ; un nouveau 
GS arrive). concernant la rentrée prochaine, les inscriptions se dérouleront à partir du 10 mars pour 
les nouveaux petits (nés en 2022 ) et pour les futurs CP un document a été transmis par l’école à 
toutes les familles pour l’inscription au centre Pierre Perret.
Les effectifs prévus seront de 19 petits, 26 moyens et 20 grandes sections c’est à dire 65 élèves.
 . Admissions des nouveaux élèves     :  
Les familles des nouveaux élèves seront reçus par la directrice pour un rendez-vous individuel ; 
pour la suite il faudra voir quelle organisation sera retenue par le nouveau ou nouvelle 
directeur/rice.
 . Carte scolaire 
Il n’y a pas eu de souci avec les classes cette année, 2 autres maternelles de la commune ferment. Il 
faudra être vigilant pour la suite.
.  Nouvelle organisation éducative     :  
Maghnia Belcasem, ATSEM dans la classe des petits a prétendu à la retraite, Mme Estelle Rémon , 
employée communale, référente périscolaire au groupe scolaire Buisson Rond,va prendre son poste 
jusqu’à la fin de l’année scolaire. A la rentrée à voir  quelle organisation éducative ?
Madame Rouquette, directrice prétendra à la retraite à la fin de l’année scolaire. Un ou Une 
directeur(rice) sera nommé(e) au mois de juin.  
. Réunion, portes ouvertes "enseignante-parents-élève"     :  
Toutes les familles ont été accueillies par les enseignantes pour présenter la classe par les élèves et 
pour présenter le carnet de suivi sur Edumoov.
Très bon retour ; très bons moments avec les familles.
Les familles apprécient ce moment d’échanges au sein de la classe de leur enfant.

. Evaluation d’école 
Les enseignants des 2 écoles de maternelles et primaires se sont réunis plusieurs fois pour réfléchir 
ensemble aux différents domaines demandés, les apprentissages et les parcours des élèves, 
l’enseignement , la vie et le bien-être de l’élève, le climat scolaire , les acteurs, la stratégie et le 
fonctionnement de l’école (des écoles), l’école (les écoles) dans son (leur) environnement 
institutionnel et partenarial  pour l’auto évaluation de l’école.
Tout le monde a été questionné (enseignants, non enseignants, parents d’élèves élus…).
Plusieurs réunions ont été nécessaires afin de synthétiser tous les domaines. 
Nous présenterons l’ensemble du rapport d’auto évaluation le jeudi 20 mars à tous les partenaires de 
l’école.
L’évaluation du groupe scolaire aura lieu du 12 au 14 mai. Les directrices auront une demi-journée 
de formation le jeudi 13 mars.



. Restauration / garderie     :  
Des incidents récents mènent à une réunion de la municipalité avec les animateurs le lundi 10 mars 
2025. Des fiches incidents seront remplies par les animateurs et transmises à la mairie qui 
convoquera les parents concernés ; des sanctions , conformes au règlement intérieur, pourront 
ensuite être appliquées.

2. Vie de l'école
.Projet d'école : 
. Activité " piscine" des grandes sections et future activité "piscine" pour les Moyennes sections en 
juin : 
L’activité piscine s’est terminée en février, les GS ont pu bénéficier depuis le 10 septembre d’une 
séance par semaine à la piscine de Chevigny. Ils ont pu valider des paliers sur le livret « natation ».
Nous remercions très chaleureusement tous les parents accompagnateurs bénévoles 2 qui ont pu 
permettre à cette activité de se dérouler dans d’excellentes conditions.
Les moyens bénéficieront d’une sensibilisation durant la dernière semaine du mois de juin en après-
midi. Des parents bénévoles 2 seront nécessaires pour accompagner cette activité.
. Fête de la laïcité : le 9 décembre tous les enfants se sont réunis dans la cour pour afficher leurs 
décorations et chanter un chant commun «  lpeu importe la couleur ».
. Fête de Noël     : le père Noël est venu rendre visite aux enfants pour leur amener un cadeau 
individuel ( livre) et des cadeaux pour les classes. Un goûter fut organisé avec tous les enfants de 
l’école.
. Fête de carnaval     :   Vendredi 21 mars les enfants se sont déguisés et ont fêté  tous ensemble 
Carnaval. Il y aura des danses avec les tuteurs, un défilé avec l’école primaire dans les allées du 
Château, un goûter avec les CP pour les GS et un goûter entre les petits et les moyens à l’école 
maternelle.

. Projet annuel "la sécurité et la santé" : 

. actions «     dangers domestiques     » avec l’aide matérielle de Prévention Maif : très belle animation 
autour des dangers domestiques, les enfants ont pu participer avec leur enseignante chaque matinée 
à partir du 20 janvier d’ateliers autour des pièces de la maison et de leurs dangers. Les parents ont 
été très satisfaits de cette sensibilisation.
. spectacle «     bobo doudou     »   la compagnie Rockybulle est venue présenter aux élèves un spectacle 
autour des dangers de la maison. Une pièce géante avec des objets géants où un doudou est oublié !

. Actions futures (santé-hôpital des nounours- pompiers-prévention routière …) : Un voyage à 
l’hôpital des nounours aura lieu le lundi 17 mars en après-midi. Deux groupes d’élèves (Petits et 
petits-moyens / grands et petits-moyens) assisteront à une animation avec leur doudou autour des 
blessures des maux ...un bus special de kéolis sera affrété pour ces trajets.
Le capitaine de la caserne des pompiers de Chevigny a été sollicité pour une visite de la caserne ou 
un exercice à l’école pour sensibiliser les élèves.
. Médiation canine     :   Une association de Chevigny est venue accompagnée de 3 chiens pour 
présenter aux élèves ces animaux. Ils ont pu les approcher, les toucher, les caresser mais aussi les 
promener, leur donner à manger…..
. Projet chorale :  Tous les enfants de l’école se retrouvent une fois tous les quinze jours pour 
chanter un répertoire musical autour du projet annuel « sécurité et santé ».
 Une représentation devant les parents aura lieu le mardi 10 juin vers 17h. A l’issue de cette 
représentation, un moment convivial sera organisé par l’association des parents d’élèves.
. Décloisonnement des Gs     :   tous les après-midis des activités sont proposées aux GS :phonologie, 
informatique, manipulations de lettres de l’alphabet / jeux de construction avec fiches mais aussi 
activités sportives autour de jeux à règles….
. Liaison GS-CP : après-midi festif en élémentaire (visite des classes de CP, chants, goûter-crêpes) 
vendredi 21 février.



3. Activités des parents d'élèves de l'association des parents d'élèves
. Remerciement de l’équipe enseignante pour la subvention allouée par enfant par l’association des 
parents d’élèves 12€ par enfant.
. Projet à venir : 
Une vente de fromage du Jura a eu lieu.
 La distribution des commandes de fromage aura lieu le dimanche 9 mars, veille de la rentrée, 
de 17h30 à 20h au 3, rue Jehan de Vienne .
.Une Action avec des dessins d’enfants pour réaliser un set de table aura lieu au mois de mai. Il 
sera ensuite en vente à 9€ 
.Pour le goûter du 21 mars à l'élémentaire 16h30-18h30, nous vous communiquerons un 
message la semaine de la rentrée (3 classes seront invitées à préparer des gâteaux / nous essayons de 
demander une autre autorisation pour une date en mai) -
.Une autorisation sera demandée pour le goûter à l'issue du spectacle de la maternelle le 10 juin. 
.Enfin, une réunion sera proposée pour tous les parents qui acceptent de participer à l'organisation 
de la kermesse du vendredi 27 juin, car il y a peu de bénévoles actifs le mercredi 9 avril à 20h30 
dans une salle de la mairie ( tableau d'inscription de bénévoles/ reconduction du barbecue si 
bénévoles assez nombreux. )

4.Utilisation des locaux

. Acceptation des demandes du budget 2024-2025 merci à la municipalité pour nous avoir doté de 
tous nos souhaits (appareil photo de Mme Velut, appareil à musique et casques pour Mme 
Chambaud, murs intéractifs pour les 3 classes, subvention pour le voyage ).
. Porte côté «  rue Marie de Bourgogne  » changée à Toussaint nous n’avons toujours pas accès par 
l’interphone déjà en place /  changement du photocopieur  pendant les vacances de Noël / 
changement dans la gestion des ordinateurs de classe (code personnels….) / parking enseignants 
avec souvent des débris de verres au sol / les arbres de la cour malades .

La séance a été levée à 20heures.
Bonnes vacances à tous.

Le conseil d’école du troisième trimestre aura lieu le 12 juin à 17h.

La secrétaire, Mme velut, la directrice, Mme Rouquette, le DDEN Mr Puzenat, les parents d’élèves 
élus.


